

## Pas oublié

### Description

Apocalypse 22:15-21

Il n'est pas toujours facile de déposer un enfant dans une salle de classe, même s'il aime ses enseignants et ses camarades de classe. Après le troisième « dernier câlin » et le deuxième réconfort que leur adulte reviendra les chercher, il est parfois nécessaire de prendre doucement l'enfant des mains du parent ou du grand-parent et de le tenir jusqu'à ce qu'il ne souhaite plus quitter la salle de classe. À la fin, l'enfant se calme et commence à s'amuser. Au fond, ils ont l'assurance de ne pas être oubliés. Ils savent qu'un adulte aimant revient toujours pour les ramener à la maison.

De même, on nous a déposés dans une salle de classe. Ce n'est pas toujours facile. Nous souhaiterions peut-être pouvoir filer comme un enfant poursuivant sa mère dans le couloir. D'autres fois, nous avons juste besoin d'être tenus. Les mots ne suffisent pas, les larmes coulent. C'est dans ces moments-là qu'il nous est rappelé que Dieu ne nous a pas oubliés.

Dieu n'a oublié aucun de ses enfants, y compris vous. Vous pouvez vous reposer dans la profonde assurance que vous êtes aimé par le Roi.

Auteur: Andrea Talley

**date créée**  
2024/08/21

The Foundry Publishing